
半田市の盆踊りの曲は６曲有ります。なぜこれだけ多いかというと、主に八

代亜紀さんの作曲を手掛けた野崎眞一さん※1が半田市出身だったことが影

響しています。作曲した盆踊りの代表曲としては、「はんだ盆唄」これは、おな

じみの曲で半田に根付いています。その他に、「半田よいとこ音頭」や「山車

まつり」を作曲しました。野崎さんは若かりし頃、上京して歌手を目指しまし

たが、断念し作曲家の道で大輪の花を咲かせました。決してあきらめずに違

う道での成功は本当にかっこいいです。野崎さんは亀崎の田中組でも車元を

3回も務めたようです。東京にいても、半田愛を生涯持ち続けてくださった方

なんですね。

その他の半田の盆踊りの曲に「半田きやしゃんせ」、「半田だし丸君音頭」、

「はんだ住吉おどり」も有り、合計６曲あるのです。これだけある半田市の盆

踊りの曲ですが、歌詞や曲調はあまり知らない方もいると思います。半田が

誇る素晴らしい曲達なので、この場で代表曲の「はんだ盆唄」を紹介します。

♪１ はぁ～春は雁宿潮風受けて　桜吹雪の桜吹雪のあでやかさ　
（サビ） おどりあかそよ手拍子そろえ、はずむ心をはずむ心をそのままに
  さぁーさぁみんなで輪の中へ　はんだよいとこヨイヤサノサ　はんだよいとこササヨォイヤサー

♪２ はぁ～夏は衣浦白帆の陰で　鳴らす貝殻　鳴らす貝殻　なつかしや
 （サビ繰り返し）

♪３ はぁ～秋は板山黄金の波に　風もほがらの　月もほがらの　めでたさよ
 （サビ繰り返し）

♪４ はぁ～冬は亀崎盃あげりゃ　月も浮かれる　月も浮かれる　酒どころ
 （サビ繰り返し）

♪５ はぁ～春夏秋冬　四季それぞれに　変わる風情の 変わる風情のたのしさよ
 （サビ繰り返し）

是非盆踊りの際は、皆さんで一緒に歌って踊りましょう。　【竹内宏樹】

発行:（有）住吉タイヤ工業所半田市住吉町3-133-4　営業時間　9：30～18：30　（日･祝日 9:30～18:00）

◎ 盆踊りの名曲が多い半田市（合計６曲）

住吉区の盆踊り大会は、
8月3日㈯・4日㈰に赤レンガで開催!

TEL0569-21-0793
自動車整備認証工場
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１ 春風そよぐ雁宿の　桜舞い散る山車まつり　
 半田よいとこ一度はおいで　囃子にうかれるごんぎつね　
 それそれ手拍子　手拍子　ヨヨイノヨイヤサ

２ 白壁つづく蔵のまち　酒の香か酢の匂い　
 半田よいとこ一度はおいで　味なら自慢の味噌だまり　
 それそれ手拍子　手拍子　ヨヨイノヨイヤサ

３ 朝日に輝く衣浦の　海を渡らずトンネルで　
 半田よいとこ一度はおいで　黒松栄えて五月晴れ　
 それそれ手拍子　手拍子　ヨヨイノヨイヤサ

※榊原孝さんは住吉区の方です。
※1987年 市制50周年時に発表

今回はオススメドライブスポットを紹介します！
三重県にあります伊勢志摩スカイラインです😊
伊勢志摩スカイラインは伊勢～鳥羽市を結ぶ16kmの有料道路で、海や山が見える絶景ワインディ
ングロードです。緩やかなコーナーが多くあり、スポーツカーでもファミリーカーでも楽しく運転
できること間違い無しです！山頂には映えスポットとして人気な「天空のポスト」(恋人の聖地とも
言われています)や、足湯があります。山頂からの絶景を見ながら入る足湯は最高の瞬間です😊
是非行ってみてください✨　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【新美享耶】
　

8月3日（土）・4日（日）

今回紹介した作曲家の野崎さんや、ハンバーガー店長の鈴木さんに共通する所は、半田が大好きという事です。私も学生時代にも、「お前地元
好きすぎるよな」と良く言われましたが、私も同じです。なぜ半田が好きなのか、それは、祭りをはじめとする誇れる文化が有る事、住みやす
い事、そして何よりも半田にいる人達がとても温かい方が多いからでは無いかなと思っています。名古屋に住んでいた事も有りますが私も
やっぱり半田が大好きです。野崎さんの意志を受け継ぎ今後も半田を盛り上げていきたいと思います。　　　　　 　　　　　　　 竹内宏樹

編集
後記

※１　野崎眞一（本名冨安昭次）さん1931年-2014年。代表曲は八代亜紀の1976年「もう一度逢いたい」1977年「愛の執着駅」は日本レコード大賞最優秀歌唱賞受賞。
半田市亀崎町出身で潮干祭りでは田中組の車元を3回も務めた事がある。主に八代亜紀さん、石原裕次郎さんの楽曲を作曲した。そのご縁ではんだ盆唄を八代亜紀
さんに依頼したと想像できる。

　作曲1977年（市制40周年）「はんだ盆唄」歌 八代亜紀。 1987年（市制50周年）「半田よいとこ音頭」作詞 榊原孝　歌 吉幾三。 1992年「山車まつり」歌 ましも博。
　「半田きやしゃんせ」　作詞：穂積久　作曲：森一也　編曲：大村能章　歌：曽根史郎・藤本二三代。　　　　
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「中日ドラゴンズの大ファンです！」
みなさんこんにちは！私は物心ついたころか
らの中日ドラゴンズを亡くなった父親と中日
の試合をテレビで観戦して声を上げて応援
していました。ファン歴50年近くなり、ここ10
年近く低迷が続いて残念ですが過去の優勝
回数が9回もあり殆どがAクラス（3位以内）
特に1974年私が11歳の時に当時9連覇
だった読売巨人軍王さん長嶋さんが全盛期
の時に中日が阻み優勝した時は今でも鮮明
に覚えています。中日球場で最終回当時抑
えの星野仙一投手が投げサードの島谷選手
がライナーを掴み歓喜の優勝！皆が星野仙
一投手に駆け寄り抱き合うシーン今でも忘れ
ません。私も自宅で飛び上がって喜びまし
た。私は当時中日の試合を見て自分もプロ
野球選手になりたいと野球をするようになり
ました。小学校時代は今のような少年野球
チームはなく半田小学校のソフトボール
チームで楽しんでいました。半田中学で本格
的に野球に取り組み当時読売巨人で活躍し
た槙原寛己投手と共に20人位の部員と目標

は知多半島一番になり県大会優勝に向け
日々練習していました。槇原がいるチームで
すから強いと思われがちですが当時の槇原
投手球は無茶苦茶速いのですがとにかく
ノーコンで試合になるとフォアボールの連
続、たまに前に飛んだボールを味方がエラー
するとカリカリして皆が委縮する中々勝てな
いチームでした。高校は武豊高校に行き野球
をしました、今は部員が数人のチームで残念
ですが当時80人程もいる知多郡では大府の
次に強いチームで練習試合に私学4強の中
京や享栄が来て夏の大会もベスト8まで進み
厳しい練習でしたが本当に良い思い出です。
私の自慢は当時大府高校と全尾張大会であ
たり私が槇原投手からレフトオーバーの2塁
打を打った事です。今でもその感触が手に
残っています。私の現役の野球は高校で終
わりその後は息子が野球をやってくれてそ
のサポートと応援に何年も楽しませてくれま
した。長男は当時部員が100人程もいる知多
地区では敵なし大府高校に行き朝から夜遅
くまで練習に試合、残念ですが甲子園は行け

なかったです
が素晴らしい経
験をさせて頂き
感謝です。私は
野球が大好き
です今の私は
野球により培っ
た経験が生きていることは間違いないです。
現在は中日ドラゴンズの応援に毎日テレビ
にかじりついて見ています。夕方6時試合開
始前からスカパーで観ます。一球一球球種を
読んで考え本当に監督になった気持で見て
います。現在の中日ドラゴンズは勝てません
最下位が続いていますが必ず復活します。地
元の石川昂弥君が4番を任され30本以上の
ホームランを打てばと願っています。今年は
チャンスがあると思います是非皆さん中日ド
ラゴンズと石川昂弥君を応援しましょう。皆さ
ん住吉タイヤにご来店の際は中日ドラゴン
ズや野球談義で盛り上がりましょう。

【竹内政道】

◎ 「はんだ盆唄」　作曲：野崎眞一　歌：八代亜紀

0211701833

地元をもっと知りたい！pick
up!

伊勢志摩スカイライン

伊勢志摩スカイラ
インの絶景スポッ

ト

僕の愛車のロードスター

あ～んなことや

こんなこと…
会長のひとりごと

M a s a m i c h i ’ s  v o i c e

9：30～18：30　
日･祝日▶9：30～18：00

半田市住吉町3-133-4
（有）住吉タイヤ工業所
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レコード表紙 八代亜紀さん綺麗ですね

はんだ盆唄動画

こちらも野崎眞一さんが作曲した半田市が誇る名曲です。みんなで覚えましょう。
「半田よいとこ音頭」　作詞：榊原孝　作曲：野崎眞一 　歌：吉幾三

赤レンガ盆踊りで踊る

「半田よいとこ音頭」

半田よいとこ音頭
動画

吉幾三さん！ 若い！

昨年の住吉区の盆踊りの様子

住吉
タイヤ スタッフが休日に車でドライブするのにおススメなスポットを紹介します！

半田中学の野球部の写真後列左端のでかいのが槙原寛己前列右から3人目が私です。

野崎さん

3回目の車元時の
野崎さんとご親族

新美享耶新美享耶

槙原さん 私
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　ガールズトーク！
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佑真

BURGER志士さん

山口英二山口英二

今回は1年4カ月程前にオープンしたBURGER志士さんに
お邪魔させて頂きました。
生後3か月の子供を連れて伺ったのですが、居心地が良く、
1時間半もくつろいでしまいました。

自動車用語ミニ辞典
ハイドロプレーニング現象ってなぁに？？
水の溜まった路面を走行中に、タイヤと路面の間に水が入り込み、
摩擦力が失われること。水膜によって浮いてしまう非常に危険な現
象です。
・タイヤの摩耗(4㎜以下になる
と制動距離が伸び、止まりにく
くなります)
・速度の出し過ぎ(日本の高速道
路では基本80kmだが、80km
という速度はハイドロプレーニ
ング現象が起こりやすいと言わ
れているスピードになります。)
・空気圧不足
 (排水性を低下させます。1ヶ月に10%程空気圧は自然と下がりま
す。4台に1台は空気圧不足で危険な状況で走っていると言われて
います)

この時期、雨が多く、また暑くなる日も多く、タイヤにとって過酷な
時期に入ってきます。ぜひタイヤ無料点検を住吉タイヤにお任せく
ださい　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 【竹内佑真】

半田市祢宜町43　☎0569-58-0691

◆ 店長の鈴木奨さんの出身は半田中学　
実は店長の鈴木奨さんは私の中学時代の半中野球部の後輩でした。
中学卒業は一度も会っていなく、18年ぶりくらいの再会になります。
色々な人から、噂を聞き私も行かないといけないと思い実現しました。

◆ お店を始めたきっかけ
専門学校に行った後、海外に行き
ました。アメリカへ2回行き（合計
約3カ月）、オーストラリアのゴー
ルドコーストには2年半行き、現地
のレストランで働いていたようで
す。アメリカでは、ルート66を一人
でシカゴからロサンゼルスまで
旅をしたそうです。その時に人生
これから何をしようかと考えた時
に、以前からの夢だった自分で店
を持つ事を目指す事に決めたそ
うです。帰国して即行動して、まず
は東京の六本木の有名ハンバー
ガー店で2年間修業をしました、
そして夢を実現する為に半田に戻ってきてハンバーガー屋を始めまし
た。色々な場所を検討したようですが、世界を見てきてやっぱり日本が
好きで、そして日本全国見てもやっぱり地元の半田が好きだから、半田
にオープンしたようです。嬉しいですね。

◆ 苦労した事
毎日が苦労の連続です、朝起きて今日お客様来るかなーと不安になりま
す。お客様が来てくださった時は本当に嬉しいです。

◆ 特に嬉しかった事
一番嬉しい事は、卒業してから会えていなかった人と会える事がとても
嬉しい。知り合いが来てくれることが本当にうれしくて仕方ないとおっ
しゃっていました。

◎仕事へのこだわり
パテは牛肉100％使用する事にこだわっています。
食べやすいようにすることもこだわりの一つ。訪問時は奥さんと行った
のですが、実際に私達も頂き「女の人でも子供でもすごくたべやすいね」
と言っていました。

◎店内のこだわり
店内は侍＆アメリカンな雰囲気で統一されています。
店のコンセプトは、「侍の志士君が、アメリカに行って、ハンバーガーに出
会って、日本に戻ってきて半田で店をオープンした。」です。実際に奨さん
の人生で経験した事ですね。志士君は奨さんそのものですね。

この地域の未来を担う子供達へメッセージをお願いします。
夢を持とう！！好きな事をやろう！！
僕自身はもっと勉強を学生時代にやりたかった気持ちもありますので、学
生さんは勉強も頑張ってくださいね！！　　　　　　　　　   【竹内宏樹】

地域のお店や団体を訪問

モデル　モネの池　
こだわりポイント
難しい絵でしたが、鯉がリアルに描けたかな
と思います。特に、水草が難しかったです。そ
こに苦戦しました。絵の具は普通の絵の具
を使用していますが、油絵の具の様な技術
で塗っています。油絵の具は高いので水彩
の絵の具で独自の技術を生み出しました。
絵を描く様になったきっかけは、学生の頃から絵を描くことは好きでしたが、全く
描いていませんでした。住吉タイヤに入って、ワクワク快走通信のネタを作るため
に空いた時間で作業をする様になり、予想以上に描けて楽しくなってきました。
今後も皆様に見て頂くために、色々な絵に挑戦していきたいなと思います。

【山口英二】

岐阜県海津市にあるお千代保稲荷神社
(おちょぼさん)に行ってきました。
毎月末～１日に夜通しお店がやってい
る「月並祭」です。夜10時頃から行った
のですが、たくさんのお店が開いてい
て屋台もあり縁日の賑わいでとても楽
しかったです！
縁日といえば食べ歩き。おちょぼさんでは串
カツのお店がたくさんあり有名です。揚げた
ての串カツを自分でとってソースや味噌に
つけて食べました。
他にも大学芋や焼きそばなどがありビック
リしたのはヒヨコが売っていました！！ピヨピ
ヨ鳴いていてみんな見ていました。
半田から１時間ちょっとかかりますが、毎月
やっているので休みや予定が合う時に行っ
てみてはいかがですか？　　  　　  【稲生】

車のエアコン効いてますか？？

佑真整備士の愛車メンテコラム佑真整備士の愛車メンテコラム

稲生

千代保稲荷神社千代保稲荷神社

キッチンで調理する鈴木奨さん

お子様連れでも安心！ もちろん禁煙

奥さんが食べた看板メニュー
志士くんバーガー

私が食べたまんぷくバーガー

ルート６６の最終地点で撮影

Googleマップで
アクセス!

バーガー

ね ぎ

し し

串カツと土手串を
食べてきました

賑やかな商店街
月並祭の時は屋台が出ます

路面
水の層水の層

通常の状態

路面とタイヤがしっかり
接地している

ハイドロプレーニング

タイヤが水に浮き上がる

名　称／名もなき池
　　　　（通称：モネの池）
場　所／関市板取448
駐車場／有り（160台）
お問い合せ（関市板取事務所）
TEL.0581-57-2111

Follow Me!

イメージキャラクターの志士くんと店長奨さんと撮影撮影

山口画伯の
　アトリエへ

ようこそ

暑い季節がやってきました🌞今年も猛暑日が続く事が予想されます。真夏の炎天下での車内温度は70度近くまで上が
る事をご存知ですか？？エアコンをつけても、なかなか冷えてきませんよね😅
住吉タイヤのエアコンガス専用の機械でやっている事が真空引き！真空引きとは、配管内に入っている空気や水分、不
純物を追い出し真空状態にする作業！カーエアコンの性能を最大限に引き出す重要な作業です。空気や水は熱の吸
収・放出する効率が悪く、エアコンガスの中に混じるとカーエアコンの冷却効果が低下してしまいます。ガスを入れる
だけではダメなのです。真空引きをし、規定量のガスを入れ、コンプレッサーオイルも注入する事によって、エアコンの
効きも格段に上がります。実は新車でも規定量満了入ってない事が一般的。新車から規定量入ってない事で大きな不
具合は出ませんが、真夏の暑さを考えると、規定量入っているのと入っていないのでは、冷え方、冷えのスピード、車両
への不可、などなど、大きな違いが出てきます。
今の時代、エアコンメンテナンスは快適なドライブをする上で、かなりの重要項目になっている事は間違いないです。
エアコンの効きが弱いな。もっと冷えたら嬉しいな。と感じているのであれば、ぜひ、ご相談ください！　　【竹内佑真】
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